
１ 

 

■会報委員長：関谷 永久  ■当番：吉永 章子 
■事務所：〒358-0023入間市扇台 3-3-7ハイツ斎竹 101号 

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788  
Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

■ 2013-2014 ＲＩ会長：ロン Ｄ. バートン  
■ ＲＩ第 2570地区ガバナー：中井 眞一郎 
■ 会長：友野 政彦 幹事：西山 祐三 
■ 例会日：木曜日 12：30～13：30 
■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケット・ホール 
 Tel.04-2963-1111 

2013-14 年度 RＩテーマ 

第４5号 ２８１5回例会 ２０１４年 ５月 29日（木） 

 ＜ビジター・ゲスト＞ 

ローテックス会長 板木 麻耶 様 

本日は、先日行われまし

た「青少年交換研究会・福

島会議」についての報告を

させて頂きます。 

福島会議の大きなテーマ

は「東日本大震災と青少年交

換プログラム」というような

形でスピーチを聞いたり夜には

グループディスカッションをしたりしました。私自

身は震災の時はベルギーに派遣中で実際に体験した

訳ではなかったので、震災に対する想いはあまり身

近なものではありませんでした。しかし福島の ROTEX

のスピーチや同年代の学生たちとの深夜まで及んだ

グループディスカッションで、本当に震災とは凄ま

じいものだったのだと改めて感じました。２日間の

福島会議で得るものはとても多かったです。寝る間

も惜しんで話し合い、それを纏める事はとても大変

でしたがとても身になりました。 

本日は入間ロータリークラブの皆様の前でご報告

させていただく機会を頂きまして本当にありがとう

ございました。 

 

●●●会長の時間 友野政彦会長 

先週は風邪の為に日帰り美術館を欠席し誠に申

し訳ありませんでした。年度も残り少なくなり気

が緩んだ事が原因です。大いに反省しております。 

中井ガバナーよりメールが届いております。先

月行われた地区研修協議会について、当初予算が

100 万であったのに大幅に超過したとのことです。

特にイベント会社（東京企画）への委託料の 70

万・冊子の印刷料 45万は如何なものかと述べられ

ています。イベントの簡略化とペーパーレスによ

るコストカットは本年度の評価すべき実績だと思

いますが、今後、次年度のイベントの運営につい

て一考を要するのではないでしょうか。 

さて、話題は変わりますが、最古の生命の痕跡

は 38億年前のものです。地球の誕生が 46億年前

ですのでその 8億年後となります。生命が存在す

るならばこの時既にＤＮＡもタンパク質もあった

ことになり、これはあまりにも短いのではないか

との意見も多いのです。つまり生命誕生までに長

い化学進化の時代がなければならないのではない

かという意見です。そこでかつて登場したパンス

ペルミア説が今も一定の支持を得ています。つま

り生命は地球外からやってきたという説です。Ｓ

Ｆみたいな話ですが、「時間」の観点からは否定し

去ることが難しいようです。 

次に最古の生命は単細胞の原子細菌だったので

しょうが、多細胞生物の出現はいつ頃でしょうか。

はっきりとした証拠は約 6億年前の化石です。つ

まり 30 億年以上にわたって生物は単細胞のまま

でした。更に 5億 4千万年前から始まる古生代カ

ンブリア紀に生物は爆発的な多様化を遂げます。

すべての動物の原型がこのとき一挙に出揃いまし

た。しかし 2億 5千年前の古生代末の大絶滅では

生物の 90％が消滅しています。そのあとの中生代

に哺乳類や恐竜・翼竜などが登場し、最初は劣勢

でしたが陸上の覇権を握ったのは結果的に恐竜で

した。哺乳類は恐竜の目を逃れて夜間に活動し、

ネズミのような形態のままで、おそらくはユカタ

ン半島に落下した巨大隕石のために恐竜が絶滅す

るまで、1 億数千年間多様化することはありませ

んでした。洋の東西と問わず巨大なもの・恐ろし

いものとしての竜の伝説があるのは、我々の祖先

のＤＮＡに刻まれた恐竜の記憶ではないかと勝手

に思っております。 

 
 

●幹事報告 西山祐三幹事 

1.６月のロータリーレート １ドル１０２円 

2.５月２８日 ４クラブ合同懇親会開催 
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●委員長報告 

ロータリー美術館 齋藤金作委員長 

先週の岡田美術館は実業家岡田和生氏が収集し

た陶磁器・絵画・工芸・彫刻など超一流の作品を

たっぷりと鑑賞でき誰もがビックリされた事でし

ょう。皆様方にご協力頂き楽しい一日が過ごせ、

ありがとうございました。 

地区ロータリー財団委員会 細淵克則委員長 

5/19 国際親善留学生に埼玉親善大使の委嘱が

上田県知事により知事公邸で行われました。 

5/24Ｒ財団役員会にて、入間クラブ申請の｢発達

障害児童教育支援事業」の補助金が決定しました。 

加藤国夫エレクト 

入間ＲＣ細則(一部）変更について、クラブ、委

員会構成をかねてより答申致してまいりましたが、

細則変更「理事会承認」が纏まりました。クラブ

細則第9条「委員会」第2節 クラブ奉仕委員会 (括

弧)C クラブ会報・雑誌委員会、第 4節、社会奉仕

委員会(括弧)a,b,cについて変更しました。 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 滝沢文夫ＳＡＡ 

友野政彦君～先週は風邪の為、美術館を欠席しご

迷惑おかけしました。山根宏夫君、吉永章子君、

忽滑谷明君～先日のＲ美術館では親睦・美術館担

当の皆様お世話になりました。加藤さん写真あり

がとう。加藤国夫君～葛飾北斎の浮世絵参考にな

りました。西山祐三君～四人目の孫が先日誕生し

ました。岩崎茂君～前回の会員親睦旅行は所用の

為、欠席をして申し訳ございません。滝沢文夫君

～板木さんお久しぶり元気そうですね 加藤さん

写真ありがとう。晝間和弘君～板木さんようこそ 

摂田・山根パスト会長卓話宜しくお願いします。

石川嘉彦君、齋藤金作君、大野賢次君、山岸義弘

君、関谷永久君、木下登君、馬路宏樹君～加藤さ

ん写真ありがとう。荒井正武君～早退します。 

本日\22,000 累計\862,200 

 

＜出席報告＞ 木下登出席委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率 

40名 31名 77.5％ 84.2% 

事前欠席連絡 3名 
 

■回覧、配布物 

① ハイライトよねやま 170 

② 石巻災害ボランティアセンター事業報告書 

③ 姉妹・友好クラブ名一覧表 

④ パブリックコメント事項最終報告(案) 

⑤ 第３回いるま環境フェアのご案内 

⑥ 茶の香めーるＶｏｌ．５２ 

⑦ ロータリーの行動規範 

⑧ 入間市交通安全対策推進協議会定期総会資料 

⑨ ナマステ 13号(ネパール教育支援活動報告) 

⑩ 他クラブ週報＆例会変更のお知らせ 

⑪ 入間ロータリークラブ細則 

⑫ 6/26友野年度最終例会出欠表 

⑬ 週報 43,44合併号 

■■■パ ス ト 会 長 卓 話■■■ 
第３７代会長 摂田順一会員  

戦後 50 年の節目の年に会

長の重責を務める事になりま

した。この年は 1月に阪神・

淡路大震災、3 月にはオウム

真理教による地下鉄サリン事

件があり、何か殺伐とした年

初めでした。そんな折り、ハ

ーブ・ブラウンＲＩ会長の示

された「真心の行動・自愛の奉仕・平和に挺身」

というテーマに沿って石川山治幹事と共に会の運

営に当たりました。会員が何か一緒にでき、広報

活動も兼ねる事ができる万燈まつりへの参加を初

めて試みました。会員各位の超我の奉仕により、

ほぼ全員の参加を得て成功に導いて戴いた事に意

義深いものが有りました。 

又、ダイオキシン等による地球環境汚染が問題

となっており、クラブでも無関心ではいられない

状態でした。そこで、市内の 4中学校に酸性雨測

定器を寄贈し、次世代を担う生徒たちに大気汚染

に対する認識を深めて頂ければ幸いと思いました。 

岐阜長良川へ鵜飼見物親睦旅行を企画し、夜の

柳ヶ瀬や岐阜城、木曽路散策も思い出の一つです。 

四月には狭山市のホンダ自動車の見学も行い、車

の誕生をするのを目の当りにして日本の自動車産

業の発展ぶりを良く理解できたと思います。 

 
第４1代会長 山根宏夫会員  

私は昭和 51 年に入会し、

23 年目に会長になりました。

丁度、40周年記念行事も予定

されていましたので、遣り甲

斐がある会長職を一年間思い

切って森田英郎幹事と共に就

任すると決めました。 

会長就任にあたっての私

の方針は親睦と会員増強と例会の充実でした。親

睦旅行は入間市の姉妹都市である佐渡に決め、金

山見学等楽しい旅行でした。あと、折角縁あって

ロータリアンになった同志なので、会員の職業を

良い意味で、大いに利用しあう事を提唱し、例え

ば大野会員に頼んで「浴衣の会」を作り、夜間例

会時は全員浴衣着用を義務付けました。又、若い

会員を増強したいと思い、夜の家庭集会を増やし

ました。魅力あるプログラムが一番大切と考え、

一年間に各会員が最低一人の講師を見つけて来る

事を義務付けたり、健康管理に気を付ける為、例

会は禁煙とし、皆さんに協力していただきました。 

実行委員長を浅見仁一郎会員にお願いし、各自

夫人同伴で飯能プリンスホテルにて盛大に 40 周

年記念パーティーを行うことができました。 

表彰状の授与式では吉永章子会員、平沼登志江会

員が、大変美しい着物姿で協力して下さり大変評

判が良かったことを覚えています。 
会報委員会（関谷・平岡・忽滑谷） 

会報委員会（水村 滝沢 宅見） 

会報委員会（関谷・平岡・忽滑谷） 


